

Buslinien neu vergeben

Keine Änderung bei den Abfahrts- und Ankunftszeiten

BURGBERNHEIM (cs) – Das Busunternehmen Hütter aus Cadolzho-fen übernimmt ab dem kommenden Schuljahr den kompletten Schülertransport der Grund- und Mittelschule Burgbernheim-Marktbergel. Dies beschloss die Gemeinschaftsversammlung der Verwaltungsgemeinschaft (VG) Burgbernheim in nicht-öffentlicher Sitzung.

Von der Neuerung betroffen sind auch die Fünftklässler aus Oberzenn und den Oberzenner Ortsteilen, die ab September in Burgbernheim in die Schule gehen. Das Unter-

nehmen war in der Vergangenheit bereits mit rund der Hälfte der erforderlichen Busfahrten von und zu der Schule beauftragt. Bei der nun anstehenden Vergabe war es für den gesamten Schülertransport der wirtschaftlichste Anbieter.

An den Fahrzeiten ändert sich nichts. Am 13. und 14. September, den ersten beiden Schultagen des neuen Schuljahres, endet der Unterricht an der Grund- und Mittelschule um 10.50 Uhr, die Busse fahren im Anschluss. Ab Montag, 17. September, fahren die Schulbusse zu den gewohnten Zeiten.